

El Secretario de Cultura local se une al programa “Lunes por la educación para la paz”

Publicado el 11 Febrero 2019





SC/CDPC/0143-19

El Secretario de Cultura de la Ciudad de México, José Alfonso Suárez del Real y Aguilera, realizó una

visita a la **Telesecundaria 91**, localizada en el barrio de Tepito, como parte del programa “**Lunes por la educación para la paz**”, impulsado por la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

Acompañado por la directora del plantel, Norma Téllez Ponce, el funcionario invitó a los 170 estudiantes del turno matutino a conocer y participar en la construcción de una **cultura de paz** en su entorno familiar y escolar, que los lleve a convertirse en ciudadanos que cambien los procesos de mucha violencia de nuestro país.

“La cultura de paz es algo más que crear poemas, escribir composiciones o leer. La cultura de paz implica reactivar y revitalizar nuestra relación cotidiana de amistad”, expresó Suárez del Real y Aguilera.

Enfatizó que la secundaria es una etapa de crecimiento determinante para la autoestima y habló sobre las consecuencias de agredir física o emocionalmente a los compañeros por cómo se ven. En ese sentido, pidió a los estudiantes replantear acciones que atenten contra la integridad del otro y levantar la voz ante situaciones de agresión.

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

